



Reforma Eléctrica propuesta por Morena es regresiva: PRI

En entrevista con Luis Cárdenas para MVS Noticias, Alejandro Moreno Cárdenas, presidente nacional del PRI, nos da su postura con relación al tema de la Reforma Eléctrica.

“Es una reforma regresiva a todas luces, nosotros presentaremos una contrarreforma que impulse la competitividad y de pie a las inversiones”, aseguró el priista.



“El PRI mantendrá una postura firme para proteger a las instituciones del país. Rechazaremos cualquier reforma que dañe al INE o al TEPJF. Iremos en contra de la propuesta del presidente”, adelantó Cárdenas.

“Somos respetuosos con las resoluciones de los jueces. Confiamos en que la SCJN tomará una decisión que beneficie a todos los ciudadanos de nuestro país”.

<https://mvsnoticias.com/podcasts/luis-cardenas/reforma-electrica-propuesta-por-morena-es-regresiva-pri/>